

# Diputado pide investigar cierre en centro de diálisis

El diputado José Miguel Castro, ofició a la Superintendencia de Salud y la Subsecretaría de Redes Asistenciales para exigir una investigación por el cierre del centro de diálisis que dejó sin atención a pacientes crónicos de la región.

Pidió acciones inmediatas para evitar que las personas afectadas queden sin su tratamiento vital. “El cierre del centro de diálisis es sumamente preocupante, porque hay personas que simplemente no saben dónde se van a atender. La diálisis es un tratamiento esencial, que se necesita día a día para seguir



CENTRO ANUNCIÓ SU CIERRE.

viviendo”, advirtió el parlamentario, quien solicitó a las autoridades informar cómo se reubicará a los pacientes, ya sea en recintos públicos o privados. “No pueden quedar abandonados a su suerte”, agregó el parlamentario. 🌟